



# Le mystère de la grotte



– Ça y est ! Je le vois ! Loin... vers la falaise de « La Vieille Tour »... et il s'en va !

La silhouette floue d'un yacht disparaît au loin dans le brouillard du petit matin. Et Rémi l'a vue le premier.

– Mais... à quelle heure est-elle venue, cette sale Pieuvre ? Il est à peine cinq heures, remarque Jérôme.

– Elle était certainement en place lorsque le jour s'est levé... et nous dormions.

En effet, les deux garçons ne se sont pas éveillés assez tôt et, une nouvelle fois, monsieur Jo a gagné.

Hier soir, les jeunes détectives avaient décidé de reprendre, dès ce matin, la surveillance de *La Pieuvre*. Ils pensaient que si monsieur Jo avait découvert de nouveaux documents, il ne tarderait pas à les utiliser.

Ils avaient bien pensé... mais ils avaient aussi trop bien dormi. Râleur, Jérôme grogne :

– Je ne suis pas pardonnable ! Toi, tu avais droit à un peu de repos après tes émotions. Moi, j'aurais dû venir ici, tout de suite, guetter... et être là au petit jour.

– Ne perdons pas de temps à épiloguer sur ce qui est fait ou pas fait. Voyons plutôt ce qu'il y a à faire.

– Bon ! Alors... va au port... et surveille *La Pieuvre*... si elle y est encore. Moi, je ne quitte plus cette place. Je vais m'installer derrière un rocher... et attendre.

– Bien sûr, il faudra t'apporter quelques bonnes choses à manger, dit Rémi sur un ton un peu moqueur.

– Je ne pense pas du tout à manger. L'affaire du trésor passe avant tout ! D'ailleurs... tu ne t'en es pas aperçu ?

– Si, je parie que tu as perdu au moins cinq kilos ! Et ça va te permettre d'entrer dans une cachette fameuse. Je connais une grotte d'où tu pourras surveiller sans te faire remarquer.

Rémi s'est arrêté devant une falaise toute creusée par l'érosion... creusée de trous incapables de cacher Jérôme. Rémi semble stupéfait et ronchonne :

– Pas possible ! C'est encore un tour de magie ! Tout devient mystérieux dans notre enquête. Tu te souviens... le jour où nous cherchions la « plage miraculeuse »... J'ai suivi la falaise pour essayer de trouver une paroi facile à escalader. Je suis arrivé jusqu'ici. Et il y avait une grotte ! Aujourd'hui...

– Elle n'y est plus ! ironise Jérôme.

Rémi examine le rocher, puis s'exclame :

– Si elle y est..., mais elle est bouchée. Regarde !

On voit fort bien, en effet, que l'entrée d'une grotte a été fermée par de gros galets.

– On les y a mis pour cacher quelque chose, remarque Jérôme.

Mais Rémi a déjà plaqué son œil sur un espace entre deux pierres. Quand il le retire, il annonce :

– Bien sûr... il y a quelque chose... c'est énorme ! Regarde !

Jérôme se précipite :

– Je vois... dis... si c'est le trésor... c'est un GROS TRÉSOR !

– Vite ! Allons avertir la police.



Ils sont bien déçus les jeunes détectives quand, pédalant sur leurs vélos, ils reviennent vers la grotte. Que va dire Lisa ? Elle les a rejoints juste après leur découverte... et, elle les attend... pour jouir avec eux du résultat de leur enquête secrète. Et que vont-ils lui annoncer ?

Le garde-champêtre, seul représentant de la police dans ce petit village de vacances, les a plutôt mal reçus :

– Un trésor... mais... vous vous prenez pour qui ? C'est sans doute un peu de contrebande. Ici, près de la frontière espagnole, il y a... bien sûr... des contrebandiers... mais... rien de grave. Et, c'est l'affaire des douaniers. Moi, je ne suis responsable que du village... et pas de la mer ! Croyez-moi... ne vous occupez pas de ça... d'ailleurs, il n'y a peut-être rien du tout dans votre grotte !

Rien du tout ! Quand Jérôme et Rémi arrivent, ils entendent des gémissements... les pierres de la grotte ont été enlevées. Le gros paquet a disparu... et Lisa, ligotée, est couchée sur le sol.